

# 島々の話題 ISLANDS' TOPICS

## 上島町文化祭が開催されました

10月27日、28日、11月17日、18日に上島町の各地区において文化祭が開催されました。

本年は10月27日の魚島総合開発センターでの総合開会式を皮切りに、10月27日、28日は魚島、岩城、生名地区が、11月17日、18日には弓削地区が、それぞれ展示部門、芸能発表部門において1年間の成果を発表しました。文化協会をはじめ個人の有志、学校・保育所などさまざまなジャンルの出展、出演をいただき、約2,300人の方が会場を訪れました。期間中は趣向を凝らした展示やおもてなしで大勢の方でにぎわい、島々が本格的な秋の訪れとともに文化の色に染まりました。各地区間の作品、出演の交流も年々増えています。

11/21  
《岩城》

### 岩城総合支所に グランドピアノが寄贈されました

11月21日、岩城総合支所2階大ホールに、大橋昭・保子（旧姓・古林）夫妻からグランドピアノが寄贈されました。

岩城総合支所は平成23年6月に完成し、2階は会議に限らず文化活動の発表の場としても利用されています。

大橋保子さん（岩城島出身）は平成24年8月に「ジャズ&シャンソンの夕べ」を開催され、故郷の方がこのピアノをホールで利用できるようにとの思いから今回の寄贈に至りました。

大橋夫妻に、感謝を申し述べるとともに、皆様の方のご利用をお待ちしています。



11/27  
《岩城》

### 岩城小学校に 校旗が寄贈されました

11月27日、岩城小学校において、岩城造船株式会社 代表取締役社長 檜垣 巧様から「子どもたちに郷土を愛して」と校旗が贈呈されました。

このたび、岩城小学校では、去る昭和39年11月3日に学校創立90年式典において寄贈された校旗が古くなり心を痛めていたところ、地元岩城造船株式会社から寄付の申し込みがあり、小学生、教員、教育長の出席のもと、贈呈式が行われました。

ずつしりと重い校旗は、今後学校の象徴として各種行事に披露され、学校の歴史と一緒に永く時を刻むことでしょう。



11/18

### 上島町文化公演会

11月18日、せとうち交流館において上島町文化公演会が開催されました。

今年は、テレビでおなじみの三笑亭夢之助さんと立川志の吉さんをお招きしての落語会でした。

当日は323人が訪れ、会場は満員で、平成24年度上島町文化公演会は大爆笑のうちに幕を閉じました。



11/11

## 大収穫祭！青いレモンまつり & しまなみ・かんきつフェスタ2012

11月11日、愛媛県産地育成室技術普及グループ岩城駐在所において、上島町産業まつり「大収穫祭！青いレモンまつり&しまなみ・かんきつフェスタ2012」が開催されました。あいにくの雨となりましたが、1200名の来場をいただきました。青いレモンまつりでは、レモンコンテストで町内外から88点が、また、農産物多くの出品があり、出来栄えを競い合い、イベントの最後には破格値で販売しました。青いレモン料理コンテストでは、最終審査に残った9組が料理作りで競い合いました。また、レモンカクテル講座、いのしし肉の試食、旨いもんバザーが開催されました。しまなみ・かんきつフェスタでは、島本陣太鼓の演奏、技術セミナーや圃場での技術の披露、JAより銘柄産地柑橘の試食やジュースの試飲、みかんの収穫体験、餅まき等が行われました。



レモンコンテスト【最優秀賞】青いレモン大賞受賞  
青いレモン料理コンテスト【最優秀賞】徳田健太郎 氏（上写真左）  
砂川恵 氏（上写真右）



祝！レモンコンテスト最優秀賞



恒例の餅まき 気合あります



レモン4兄弟がお出迎え



レモンゲート

11/10-11・18  
《岩城・生名》

## 亥の子

岩城地区では11月10日・11日、生名地区では11月18日に「亥の子」が行われました。家々を亥の子石をつきながら回っている元気な子どもたちの声がこだましていました。来年も無病息災でありますように！

11/23

## 宮城県山元町のふれあい産業祭に参加

11月23日、宮城県山元町の「第2回ふれあい産業祭」に上島町が参加しました。山元町へは震災以降、上島町から被災地支援のため町職員の派遣を続けています。

当日は、24,000人の来場者がおり、上島町の柑橘や海苔、芋菓子、レモンボーケの串焼きなど島の特産品を販売し、訪れたお客様に喜んで買つていただきました。

なお、当日の売上金98,660円は、山元町の復興支援のため全額寄付いたしました。



11/26-12/5  
《生名・弓削》

11月26日、生名小学校、12月5日、弓削小学校において、租税教室が開催されました。これは、税金の大切さを勉強することを目的に、町の税務係の職員が講師を務め、6年生を対象に行われました。

当日は、税金が使用されている物、使用されていない物に分別するクイズや税金に関するDV鑑賞があり、授業を受けた児童は、税金を納付することの重要性を学びました。

## 弓削小学校・生名小学校・租税教室開催



岩城地区



生名地区

11/29

## 「紅葉ウォーキング」開催

11月29日、紅葉ウォーキングが開催されました。

総勢145名の方がさわやかな秋風に吹かれて、弓削島を闊歩しました。今年の参加者は、乳母車で参加の1歳児から81歳の方まで幅広く、それぞれの楽しみ方をされていました。せとうち交流館を出発し、弓削大橋を渡つて佐島まで行き、折り返して交流館に帰る5キロコース、橋から久司山を巡つて交流館に帰る9キロコースが設定され、それぞれが体力に合わせて歩きました。

ウォーキングの後は、保健栄養推進員の作ったうどんとおにぎりをいただきて解散しました。



11/30・12/1

## ICT利活用 瀬戸内海サミット in 上島

11月30日、12月1日に、せとうち交流館等において、「瀬戸内海サミットin上島」が開催されました。

これは、地域におけるICTの利活用の推進を目的に、一般財団法人地域情報化推進協会、上島町等の主催で行われたもので、約91名の方の参加がありました。

11月30日には、講演、事例照会、意見交換、情報交

流会が行われました。翌12月1日には、弓削商船高等専門学校において、弓削商船高等専門学校が開発した「島タブ」と「水位警報システム」の説明があり、その後生名地区において「水位警報システム」の現地視察を行い、正午に閉会となりました。



12月1日 現地視察



11月30日 講演会

12/4

## 自衛官募集相談員 に委嘱状

12月4日、弓削総合庁舎町長室において、自衛官募集相談員の委嘱状が、自衛隊愛媛地方協力本部長と上島町長の連名で、上島町の4名に手渡されました。

この相談員は、自衛隊の自衛官募集基盤の一層の充実発展を図るため、志願者に対して情報の提供や募集のための広報援助を行っています。



(写真下段右から)

吉江 節男氏(弓削)  
村上 昭一氏(生名)  
松浦 米親氏(岩城)  
穴藏千代美氏(魚島)